

football - coupe de france

Saint-Pierre sort la tête haute

Saint-Pierre - Vierzon : 0-1 (ap) L'USSP s'arrête là en Coupe de France, malgré une bonne prestation, hier, sur sa pelouse.

Le début de la rencontre a été très bon entre deux équipes bien décidées à aller plus loin en Coupe de France. Si Vierzon affiche d'entrée une meilleure maîtrise technique, les joueurs de Saint-Pierre, bien en jambes, placent quelques banderilles intéressantes, qui obligent la défense adverse à être vigilante. Les deux équipes se rendent

coup sur coup, dans un match où la différence hiérarchique est gommée par l'engagement. Les occasions, cependant, restent rares. Vierzon insiste en passant par les ailes, mais la défense corpopetrussienne fait bonne garde. Ahmada, pour Vierzon, va avoir la balle du 1-0 au bout du pied, mais sa frappe rase la transversale. Réplique de l'USSP sur corner, mais le bal-

lon échappe aux attaquants. On accélère de nouveau du côté vierzonnais et la frappe du remuant Ahmada rase le poteau. On en restera là pour la première mi-temps. La rencontre redémarre devant des tribunes bien garnies. Il y a bien longtemps que le stade Camelinat n'avait pas connu une telle affluence pour un match de foot, preuve que la magie de la coupe opère en-

core. Ce sont les visiteurs qui vont se mettre en évidence rapidement avec Dibane-Bakeba, qui bute sur un Matou solide sur sa ligne. Les joueurs de Vierzon prennent l'ascendant sur des locaux certes combattifs, mais sans réussite, notamment sur une tête piquée de Terfasse.

Un cafouillage offre le match aux visiteurs

L'USSP va retrouver quelques couleurs, en profitant d'un temps faible de Vierzon pour enchaîner plusieurs corners, qui ne donnent cependant rien. Le temps passe et le score n'évolue toujours pas. Matou doit sortir un nouveau coup franc de Julian et la fatigue physique commence à se faire sentir. Mais qui va craquer les premiers ? Vierzon va alors multiplier les frappes, mal cadrées, tandis que Saint-Pierre finit à l'énergie. On aura donc droit aux prolongations, qui seront à l'avantage des visiteurs. Julian inscrit le but de la victoire à la 112^e minute, après un cafouillage devant la cage de Matou. Le physique a fait la différence, mais les locaux pourront sortir sans regrets de cette Coupe de France, car ils ont vraiment tout donné.



Les locaux ont été valeureux, mais ils ont cédé lors de la seconde mi-temps. (Photos cor. NR, Angéline Rouzaud) Cor. NR : Jean-Pierre Bruno

la fiche

Mi-temps : 0-0.
Arbitre : M. Leray.
But : pour Vierzon, Julian (112^e).
Les équipes :
Saint-Pierre : Matou, Toumiat, Medjahed, Vincent, Diante, H. Guerouani, Faix, Mamouni, Terfasse, Lafont-Delchet, M. Guerouani, Yamodo, Belabdoune, Khenfar.
Vierzon : Rose-Antoinette, Ahmada, Sampson, Oman-Biyik, Clavier, Julian, Cristiano, Dossavi, Dibane-Bakeba, Benmani, Mulanda-Kasongo, Ferras, Petit, Boukari.



La rencontre a eu besoin d'une prolongation pour se trouver un vainqueur.

à chaud

Philippe Pecqueur (coach de Saint-Pierre) :

« Beaucoup de frustration, car on encaisse un but casquette... Mais un tel match ne peut que nous servir pour la suite du championnat qui reste notre priorité principale. »

la fiche

Mi-temps : 1-0.
Arbitre : M. Lebourgeois.
Buts : pour Bourges, Boughazi (24^e) ; pour Avoine-Chinon, Kouyaté (46^e) et Hidasse (60^e).
Avvertissements : Ndyaye (50^e et 57^e) à Bourges ; Wendling (45^e).
à Avoine-Chinon.
Expulsion : Ndyaye (50^e) à Bourges.

à chaud

Armand Raimbault (entraîneur de l'A OCC) :

« Le match a été difficile, comme à chaque fois que l'on vient ici. On a eu beaucoup de mal à entrer dans cette rencontre. Nous avons été en dessous au niveau des duels, comme la semaine dernière. Nous avons une bonne phase de 30 minutes, puis on se contredit en accumulant les déchets... Cela m'inquiète un peu, car cela fait deux match d'affilée. »

Une bonne seconde période sauve l'A OCC

**Bourges : 1
A OCC : 2**

Armand Raimbault avait raison de craindre ce match chez les Berruyers. Et si ses protégés ont réussi à vaincre les locaux, ils ont dû sortir le grand jeu, aidés par l'expulsion logique d'un défenseur local à l'heure de jeu. Car dès l'entame, ce sont les hommes de Di Bernardo, plus agressifs dans les duels, qui se positionnent dans le camp visiteur. Et dès la 7^e, Boughazi, bien servi sur le flanc droit, se fait contrer in extremis au moment de sa frappe. Les visiteurs procèdent en contres rapides, mais l'arrière-garde berruyère veille au grain. Un coup franc de Wendling est repoussé des deux poings par Reiver (11^e). Cette action a pour mérite de réveiller ses partenaires, qui obtiennent deux corners, dont l'un d'eux - joué en retrait pour Gaye - est repoussé en catastrophe par un défenseur local (13^e). Et c'est pendant le temps fort

visiteur, où Guyot et Wendling ratissent les ballons au milieu, que les locaux les crucifient à la suite d'un débordement côté droit de Ahmada. Ce dernier centre pour Boughazi qui, en renard des surfaces, dévie le ballon du bout du pied hors de portée de Khacime (24^e, 1-0). Ne baissant pas les bras, les visiteurs poursuivent leur pressing et Katschimcka voit sa tentative heurter la transversale. Les attaques vont rapidement d'un but à l'autre, mais il manque toujours ce petit quelque chose pour que les défenses soient prises en défaut.

Discours bénéfique

En seconde période, les visiteurs attaquent sur les chapeaux de roue et un coup franc de Wendling, déposé sur la tête de Kouyaté, ramène les deux équipes à égalité (46^e, 1-1). Le discours de Raimbault, pendant la pause, semble avoir été bénéfique. Le jeu gagne en intensité et en vitesse. Après un échange rapide Lao-Bandou, Zamou bien

servi en plein axe frappe audessus (54^e). Une faute commise à 30 mètres de ses buts vaut ensuite un second carton jaune à Ndyaye, synonyme d'expulsion (50^e). Alors en infériorité numérique, les locaux font preuve de générosité en courant après le ballon que les visiteurs envoient rapidement en direction

du but de Reiner. Et après un échange DoCouto-Gaye, Hidasse donne l'avantage aux siens (60^e, 1-2). Et si les visiteurs avaient fait preuve de plus d'application dans le dernier geste, ils n'auraient pas eu à craindre un retour au score des locaux. Cependant, c'est la qualification que l'on retiendra.



L'A OCC a tremblé, hier en Coupe de France. (Photo archives NR, Julien Pruvost)